

Le dimanche 21 avril, le dispositif intégré médico-éducatif Jean-Louis Beaudouin a marqué de son empreinte la cyclosportive de Besançon en participant activement à la tenue d'un stand de ravitaillement. Cet événement sportif a été l'occasion pour six jeunes membres de cette institution de démontrer leur engagement et leur solidarité.

Sous la supervision bienveillante de Frédéric Plat et Monique Legret, les jeunes Brenda Devoille, Okan Yıldız, Aurélie Zawieja, Tassiana Demassue et Warren Rouard ont brillé par leur implication et leur dévouement tout au long de la journée.

Dès leur arrivée sur le lieu de la manifestation, ces jeunes ont pris en charge l'installation du stand et la préparation du ravitaillement. Malgré des conditions météorologiques capricieuses, incluant de la neige, de la grêle et de la pluie, l'énergie et le dynamisme des jeunes n'ont pas faibli. Ils ont su faire preuve d'une autonomie exemplaire, accueillant les coureurs avec chaleur et se montrant réactifs pour répondre à leurs besoins.

Les organisateurs et les participants n'ont pas manqué de saluer l'attitude exemplaire de ces jeunes, soulignant leur politesse et leur respect.

